

**JUSTIFICACION**

**A QUIEN INTERESE:**

*Por medio de la presente me permito comunicarle con respecto a la Ley de Contratos del 2019 las plazas de 2 Profesionales en laboratorio Clínico (Segundo Nivel) y 1 plaza de Enfermera Hospitalaria pasaron a Ley de Salarios a partir del 01 de enero de 2019, razón por la cual no van en la Ley de contratos del 2019.*

*Ahuachapán, 16 de enero de 2019*



*E.M. Pineda*

*Dra. Eugenia María Pineda de Mendoza  
Subdirectora del Hospital de Ahuachapán*

*Marta Lilia Contreras Castañeda*



*Licda. Marta Lilia Contreras Castañeda  
Jefe Departamento de Recursos Humanos*